

PRESENTACIÓN

El 4 de julio de 2000 se llevó a cabo, en el Salón Adolfo López Mateos de la residencia oficial de Los Pinos, la ceremonia de entrega del Premio INAP 1999, certamen que durante 24 años ha constituido una sólida tradición en el Instituto Nacional de Administración Pública.

El evento fue presidido por el Dr. Ernesto Zedillo Ponce de León, Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, quien hizo entrega de los reconocimientos a los investigadores premiados y, en su intervención destacó el estar “seguro de que el INAP seguirá siendo una muy valiosa fuente de estudios, capacitación y consulta para que el gobierno de México siga cumpliendo su responsabilidad con eficacia y honestidad”. Asimismo hicieron uso de la palabra el Dr. José Natividad González Parás, Presidente del Consejo Directivo del INAP y la Lic. Norma Ruiz Velázquez, quien obtuvo el Premio INAP 1999 con la investigación *La política social en México hacia el fin de milenio*.

El segundo lugar del Premio INAP 1999 correspondió al trabajo del Doctor Alejandro Eduardo Guevara Sanginés, titulado *Pobreza y medio ambiente en México: Reflexiones*

teóricas y evaluación económica de una política pública. Ameritó mención honorífica la investigación del Doctor Rodolfo Armando Canto Sáenz *Problemas de diseño e implementación de políticas públicas de fomento a la industria manufacturera en Yucatán, 1984-1997* y mención honorífica compartida los trabajos del Maestro Miguel Ángel Vértiz Gálvan *Teoría y método para combatir la corrupción en los trámites administrativos* y del Maestro Julio César Hernández Martínez *La corrupción en México: Una propuesta para combatirla.*

Por la importancia y tradición de este evento para el estímulo de la investigación en administración pública, en este número de la Serie Praxis el Instituto presenta las intervenciones producidas en la citada ceremonia y una síntesis de las investigaciones premiadas.

INSTITUTO NACIONAL DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, A.C.